

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Martes, 12 Mayo 2020 11:11

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 1314



Miembros del Secretariado de la Federación de Mujeres Cubanas en Minas de Matahambre efectuaron un recorrido por centros laborales y Derlin Castro Rodríguez, secretaria general, explicó que el itinerario está enmarcado dentro de la jornada por el Día Internacional de la Familia que desarrollan desde el primero y hasta el 15 de mayo.

El periplo tuvo como objetivo dialogar con la mujer minera, quienes aún en medio de la pandemia emanada del nuevo coronavirus, laboran y producen en diferentes áreas sociales.

Esta vez los trabajadores de la Unidad de Beneficio y Despalillo del tabaco V-D-9 y el Centro de Elaboración recibieron al Secretariado, donde constataron el alto compromiso de las féminas en continuar aportando con calidad y la responsabilidad que exigen estos tiempos.

“Elevar los niveles productivos para la satisfacción del pueblo es capital en las circunstancias actuales, no solamente en estas entidades, sino también en las áreas textiles, la minería, agricultura, frentes de una fuerte incidencia económica”, acotó Castro Rodríguez.

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Martes, 12 Mayo 2020 11:11

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 1314

---

La mujer minera evita además el contagio de la COVID-19, con la puesta en práctica de todas las medidas higiénico- sanitarias dadas a conocer por los medios de comunicación.

En cada tarea usa el nasobuco, mantiene el adecuado lavado de las manos y la distancia oportuna, aspectos claves para combatir el contagio.

“Muchas féminas de nuestro municipio cumplen con turnos dobles de trabajo, atienden a sus hijos y siguen enfrentando múltiples desafíos cada jornada. Son dignas de admirar.

Por eso la Casa de Orientación a la Mujer y la Familia está atenta a sus móviles psicológicos, a sus metas y sueños. Les impartimos cursos y las orientamos para que actúen con más desenvolvimiento social”, dijo.

La familia es el centro fundamental de relación íntima, donde la mujer debe ser considerada y mostrarles todos el respeto que ella merece.